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◆点　　鐘　　12：30

◆Ｒ　　Ｓ　　それでこそロータリー

◆唱　　歌　　赤とんぼ
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◆ビジター　　中村　由美　　阿部　清治
三浦　政人　　（以上別府）
工藤　春明　　藤本　修司
下郡　　隆　　渡辺　純一
メイルマノフ　セリック
　　　　　　　（以上別府北）
和田　　修　　久保　利彦
岡本　信哉　　髙橋　　郁
孫　　在奉　　中塚　茂次
　　　　　　　（以上別府東）

・メイクアップ
　　事前　
　　事後　
　　欠席　堀、梶原、木村、中尾、髙宮、津末
　　理事会承認　椛田、森
　　出 席 免 除　溝部
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◆出席報告　　　　　　　委員長　津末美代子

2014 ～ 2015 年度
			ＲＩテーマ　　　　

国際ロータリー会長　　ゲイリー	C.K.	ホァン	（国籍・台湾）
2720 地区

別府中央ロータリークラブ
例会日　火曜日　12時 30 分
ところ　ホテルニューツルタ	〒₈₇₄︲₀₉₂₀	別府市北浜1-14-15
　　　　TEL	（0977）22-1110　FAX	21-1019
事務所　別府市西野口町 1番 1号	青山通りビル 3F
　　　　〒 874-0931　TEL（0977）23-9000
　　　　　　　　　	　FAX（0977）23-9019
　　　　http://www.beppu4rc.jp/chuo/
　　　　E-mail:info@beppu4rc.jp
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前田　哲矢
平野　教康
村津　忠久 
大江　知巳

森　　宗明
梅津　圭二
佐々木久宜

ＳＡＡ　森園　伸也
直前会長　森園　伸也

役員　会　長　前田　哲矢
　　　副会長　平野　教康
　　　幹　事　近藤　賢司
　　　会　計　西馬　良和

会報委員長　衛藤　秀子第 　 　 回 例 会

Light		Up		Rotary
ロータリーに輝きを
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会長の時間	 会長　前田　哲矢

　こんにちは  今日は紅灯籠での例会です。
　紅灯籠のオーナーの奥様は中国人で別府大学生
在学中に米山奨学生で現在米山奨学生OB会長を
されています。IM発表会のときに私よりわかり
やすい日本語で話しをされました。又、このビル
の改装は亀井会員が設計され障害者も利用できる
ように便所等設計されています。先日、私の会社
の障害をもった社員が利用した際に障害者にも優
しい設計と喜んでいました。料理も美味しいです。
今後も機会ありましたらご利用下さい。
　先々週の土曜日に大分ホルホトホールで職業奉
仕セミナーがあり出席しました。各クラブ130名
の方がいらっしゃいました。点鐘、ガバナー挨拶
に始まりグループ討議 １）職業奉仕を考えるで
テーマは①クラブで具体的な職業奉仕活動は②あ
なたの思う職業奉仕とはでした。①は我がクラブ
は職場例会と表彰を実施していることを話しまし
た。他のクラブもこのような行事を実施している
ところが多かったです。②は自分の仕事専門性を
自分のためにも磨き社会に生かすみたいな発言が
多かったみたいに思いました。グループ討議２）
では①職業奉仕に対する考え方の変化について②
今後どのような職業奉仕活動を行いたいかでした
例として就職活動の手助け又、学校に訪問して仕
事の話しをする等の発言があり現在実施している
クラブもありました。我がクラブも今後参考にし
ていきたいと思います。

幹 事 報 告	 近藤　賢司

―新世代のための月間―

…本日の例会は場所を変更し
紅灯籠に於いて開催いたします。…

１．本日の卓話
「インターアクトクラブ活動報告」
別府溝部学園高等学校インターアクト生

２．本日のゲスト
吉
よし

田
だ

　菜
な

美
み

　氏（別府溝部学園高等学校インターアクトクラブ　顧問教諭）
賀
か

部
べ

あすかさん（別府溝部学園高等学校インターアクトクラブ）

池
いけ

田
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み
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さ

さん（別府溝部学園高等学校インターアクトクラブ）
植
うえ

村
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月
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さん（別府溝部学園高等学校インターアクトクラブ）

３．９月14日（日）８：30～大分サニーヒルゴルフ
倶楽部に於いて別府中央ＲＣ会員親睦ゴルフ
コンペが開催されました。
優　勝：亀井孝会員　準優勝　近藤賢司会員
参加者：前田哲矢会長、平野英壽、平野教康、

亀井　孝、梶原和朗、森園伸也、梅
津圭二、近藤賢司　各会員

４．お祝い
会員誕生日　近藤　賢司会員（９月18日）

　　　　　　　　大島由美子会員（９月23日）
※記念品をお渡し致します。

配偶者誕生日　前田れい子さん（９月17日）
※記念品をお渡し致します。

　　　　　　中尾百合子さん（９月19日）
　　　　　　佐々木景子さん（９月19日）
皆　　　勤　村津　忠久会員（９月12日＝在籍28年）
　　　　　　平野　英壽会員（９月19日＝在籍25年）

５．例会変更のお知らせ
湯布院ＲＣ ９月17日（水）の例会は、早朝例会

の為　同日６：00～山崎総合グラ
ンドに時間・場所変更

湯布院ＲＣ ９月24日（水）の例会は、早朝例会
の為　同日６：00～山崎総合グラ
ンドに時間・場所変更

大分臨海ＲＣ ９月29日（月）の例会は、新会員歓
迎夜の例会の為　同日18：30～大
分オアシスタワーホテルに時間変更

日出ＲＣ ９月30日（火）の例会は「別府近隣
７ＲＣ親睦ソフトボール大会」の
為　９月28日（日）野口原ソフト
ボールグランドに日時・場所変更

６．次週の予定（９月23日）
「法定休日の為　休会」

http://www.beppu4rc.jp/chuo/
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７．次々週の予定（９月30日）
「「茶葉」栽培で異業分野に進出」
㈱昭和建設工業　矢野正二郎氏

８．本日の回覧
① 中津・杵築ＲＣ　週報
② 「職場例会」出・欠席

９．本日の配布
① 週報No.1201,1202

スマイルボックス	 委員長　藤原　光生

前田会長○
　溝部学園吉田先生、又インターアクト倶楽部
の皆様、ようこそ。例会、楽しんで下さい。
平野○ （英）会員
　久し振りの藤原スマイル委員長の藤原節にス
マイル。
　又、溝部学園のインターアクト生、吉田先生、
ようこそ。例会を楽しんでくださいね。
衛藤会員○
　何となく安藝の訪れを感じます。今日はイン
ターアクトの皆様、ようこそお越し下さいまし
た。卓話を楽しみにしています。
村津会員○
　気持ちの良い青空がやっと広がりました。
　日本の秋に大感謝のスマイル。
河村会員○
　久し振りに例会に出席し、メイキャップとス
マイルを間違え、後藤隆会員からボケの進行が
早すぎると指摘を受けました。今後は努力しま
す。
後藤会員○
　私は今、親睦委員会から村八分の嫌がらせを
受けています。私が出席出来ない日を選んでゴ
ルフを企画しているんです。佐々木委員長のイ
ジメには絶対に負けません！皆さん応援して下
さいネ。
近藤会員○
　今日は紅灯籠で中華の宴。チョットビールが
欲しいよね、亀井さん！
森園会員○
　久し振りの昼の例会ですが、仕事の都合上、

途中で退席します。お詫びしてスマイル。
藤原会員○
　亀井さん、ギックリ腰は良くなりましたか？
内野の要、ショートで期待されているので、２
週間しっかり準備体操して下さい。

卓　　話	

「インターアクトクラブ活動報告」
インターアクトクラブ３年２組

　賀部あすか
　私はこれまでに多くのボランティア活動を経験
しました。その中でも今年特に心に残ったのが赤
十字体験パークといのちの講演会＆コンサートの
ボランティアです。
　赤十字体験パークでは、始めに簡単な説明を聞
いたあと、各ブースに分かれました。私はステー
ジの担当で着ぐるみを着てイベントを盛り上げた
り、小さな子どもたちと写真撮影をしました。着
ぐるみはとても暑くて動きにくかったですが、小
さな子どもたちが喜ぶのを見て私は嬉しかったで
す。一つのイベントを造り上げるということがど
んなに大変か初めて知りとてもよい経験となりま
した。
　いのちの講演会＆コンサートではスタッフとし
て資料配付や会場の案内などのお手伝いをしまし
た。ボランティア部として、初めて参加させてい
ただくイベントでした。子どもからお年寄りまで
多くの方々が受付されるのを見て驚いたのと同時
にワクワクした気持ちになりました。受付が落ち
着くと、私たちも観覧させていただけ合唱作曲家
や子どもたちによる歌やダンスを楽しみました。
講演会では、生命尊重センター理事の坂元威佐さ
んによる命の話を聴きました。講演の中で何枚か
の赤ちゃんの写真がとても印象的でした。赤ちゃ
んは不思議な力があるように思いました。また、
この講演会の中で１円玉を集め、赤ちゃんを救う
ための募金活動があることを知り、感動しました。
講演を通し、命がどれだけ大切なものか改めて学
ぶことができ、また募金活動の必要性も感じまし
た。
　今年は学校行事の都合でインターアクト年次大
会に参加ができませんでしたが、各校の活動報告
を参考にしながら、本校インターアクトクラブと

E-mail:info@beppu4rc.jp
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してできるボランティア活動を考えていこうと思
います。卒業するまで残り数ヶ月です。卒業する
までこれからも、できるだけ多くのボランティア
活動に参加し、そこで経験したことを様々なこと
に活かしていきたいと思います。

◇　　◇　　◇

インターアクトクラブ
　池田　美沙

　私は、今年の５月17日、別府支援学校の運動会
のボランティアに参加させていただきました。支
援学校のボランティアに参加するのは２回目で、
昨年度は競技にも参加させていただき楽しかった
ので、今年も楽しみにしていた活動の１つです。
　支援学校に着くと、他校の生徒と自己紹介をし
て、内容の確認をしました。支援学校の先生方か
ら、「生徒と一緒に応援をして」とだけ説明を受
けたので、私たちも、「運動会を盛り上げられる
ように出来ることは進んでやろう」と心がけまし

た。私は、ゴール前で垂れ幕を持ったり、道具の
出し入れ、片づけなどのお手伝いをさせていただ
きました。
　支援学校の運動会は、小中高合同で行います。
ハンディキャップのある生徒もみんなが参加でき
るように、車いすや歩行器、手作りの道具が多く
準備されていました。中には生徒自ら作ったもの
もありました。私たちの体育祭とはまた違い多く
の工夫が見られ、看護師を志す私にとって、大変
勉強になりました。
　競技中も常に笑顔で、どの競技にも一生懸命な
姿を見て、私たちは、全員が真剣に行事に取り組
めているのか考えさせられました。
　この活動で、先生が常に生徒の側にいることや、
生徒の間に壁がないこと、団結力の強さに気付く
ことができました。今回私が学んだ、競技での工
夫や、真剣になるということなどを、しっかりと
学校生活で活かしていこうと思います。また、来
年度はインターアクト年次大会にて、これらの活
動も含め報告したいです。
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